

Ibagué, 26 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2070

## Adultos mayores de la Fundación Ciudadela Divino Niño recibieron atención integral de la USI

*Servicios médicos, juegos, música y muchas sonrisas, hicieron parte de la jornada.*

La Unidad de Salud de Ibagué, USI, continúa llevando sus servicios al territorio, esta vez con una jornada de atención integral a los abuelitos de la Fundación Ciudadela Divino Niño.

*“Como cada mes, estamos cumpliendo la cita en la Fundación; traemos un día de recreación, de esparcimiento, refrigerios, aulas de escucha y muchas actividades”,* indicó Aura Acevedo, gerente de la USI.

Durante el transcurso de la jornada, los héroes de cabello blanco salieron de su monotonía, recibiendo la atención que los profesionales de la salud les dieron. Adicionalmente, con el apoyo del Imdri, disfrutaron de juegos como la rana, tejo, ajedrez y parqués.

*“Doy las gracias a la doctora Johana Aranda, por siempre tenernos en cuenta para estas actividades, que les da un día diferentes a ellos, a lo que se vive en este lugar por la condición de vulnerabilidad y de discapacidad que se maneja acá”,* comentó Enelia Reyes, trabajadora social de la Fundación Ciudadela Divino Niño.

Son cerca de 70 adultos mayores que permanecen en la Fundación y quienes se benefician de todos los servicios y acciones que la USI, realiza mes a mes con ellos.